

Sitzung des Stadtrates

Antrag der Fraktion AfD Straßenschilder in Weißenfels sinnvoll ergänzen, Geschichtliches Wissen über historische Personen, Orte und Ereignisse besser vermitteln

Vorlagen-Nr.: 025(VII)2020

Stellungnahme der Verwaltung:

Die Verwaltung empfiehlt, den Antrag anzunehmen und wird im nächsten Kulturausschuss einen Vorschlag zur weiteren Vorgehensweise unterbreiten.

Begründung:

Die Stadtverwaltung befürwortet im Grunde eine Erweiterung der Straßennamensschilder um so genannte „Legendenschilder“, um einen Bezug zu historischen Persönlichkeiten oder Ereignissen, die auf den jeweiligen Schildern benannt sind, herzustellen.

Das Gebiet der Stadt Weißenfels umfasst aktuell 602 Straßen. Eine Erfassung der Anzahl der damit einhergehenden Straßennamensschilder existiert nicht.

Weiterhin muss festgelegt werden, welche der erfassten Straßen für dieses Vorhaben von Relevanz sind.

Die Kosten pro Schild liegen auf Basis der aktuellen Ausschreibung bei 22,44 Euro. Hinzu kommen etwaige Montagekosten. Ein Aufruf zu Spenden kann über die Presse und die sozialen Medien erfolgen. Ein Sponsoring kommt, aufgrund fehlender Gegenleistung, nicht in Frage.

Risch
Oberbürgermeister